

通勤中 午前8時 酒気帯び疑い教諭逮捕

前日の夜、匿名の110番

車種、通行時間、通行経路を通報、警察官が待ち構えた

2018.7.2 12:57

警察は2日、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、教諭の男（48）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は2日午前8時15分ごろ、鹿児島県の市道で、通勤中に酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。同署によると、飲酒運転に関する匿名の110番が1日夜にあった。車種や通行時間、経路を示した通報内容に基づき、警察官が待ち構えたという。

釧路 横断歩道のない道路を横断中

はねられ大けが

21歳男性逮捕 「人に気づかなかった」

◇夜間、ヘッドライトは『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2018/7/2(月) 9:27

1日午後10時50分ごろ、釧路市春採7丁目の市道で横断歩道のない道路を横断していた男性（68）が、左から来た乗用車にはねられ、左足を骨折したほか、頭を強く打つなどして一時意識不明となりましたが、その後意識を取り戻し、命に別状はないということです。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（21）を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。調べに対し、容疑者は「人に気づかなかった」と話しています。

信号のない交差点 自転車と出合い頭に衝突

自転車の高校生ケガ、ひき逃げ容疑

事故直後に現金1万円を高校生に手渡したと明らかにした

2018.7.2 12:44

車で自転車の男子高校生と接触事故を起こし、そのまま立ち去ったとして、警察は2日、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（ひき逃げ）の疑いで、県議（60）を書類送検した。警察によると、容疑を認めている。書類送検容疑は5月12日朝、信号のない交差点で、左から進行してきた自転車と出合い頭に接触、転倒した高校生に軽傷を負わせ、その場から立ち去った疑い。県議は事故直後に現金1万円を高校生に手渡したと明らかにした上で「自転車の修理代だった」と述べていた。開始間近の会合に向かう途中だったという。

救護せず現場から走り去った

ひき逃げで捜査、原付バイクの男性、頭の骨を折る重傷

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/7/1(日) 11:19

30日午後8時半ごろ、神奈川県で原付バイクに乗っていた男性（65）が、路上に倒れているのが見つかりました。男性は頭の骨を折るなどの重傷です。警察は目撃者の話などから男性は車にはねられたとみて、ひき逃げ事件として捜査しています。警察によりますと、原付バイクの男性は、交差点を左から直進してきた車とぶつかりましたが、車は男性を救護せず現場から走り去ったということです。

交差点 出合い頭に衝突 ひき逃げ

一方の車が逃げた 女性2人が重軽傷

2018/7/1(日) 5:05

30日午前9時40分ごろ、群馬県の市道でひき逃げがあり、女性2人が重軽傷を負いました。「自動車同士の事故、一方が逃げた」と近くを歩いていた男性から110通報がありました。警察によりますと、女性（70）が運転する軽トラックが交差点で出合い頭に乗用車と衝突したということです。この事故で、女性が足を折る重傷、助手席に座っていた女性（67）が軽傷を負いました。警察は、ひき逃げ事件として、逃げた乗用車の行方を追っています。